



El Grupo de Reflexión de América Latina y el Caribe, GRALyC ante la asunción del nuevo gobierno democrático en Guatemala

Hoy toma posesión el nuevo presidente de Guatemala, el académico Bernardo Arévalo de León y su vicepresidenta, la química bióloga Karin Herrera.

Desde que Arévalo ganó las elecciones, al frente del Movimiento Semilla, no ha dejado de enfrentar una dura campaña de persecución por vía judicial, lanzada en su contra, en contra de su vicepresidenta y de su partido, con el único objetivo de impedir su toma de posesión.

Todas estas maniobras de la oligarquía y altos funcionarios a su servicio, desde el Ministerio Público y el sistema de Justicia, han saboteado cada paso del proceso democrático, pero terminaron en permanentes fracasos.

Sólo la gran movilización social de carácter permanente, en especial el papel de liderazgo adoptado por los pueblos originarios, ha permitido al pueblo guatemalteco llegar a este día haciendo cumplir la voluntad popular expresada en las urnas en agosto de 2023.

Aún en estos días, esas fuerzas oscuras están haciendo sus últimos esfuerzos para impedirlo, al punto que siguen en pie diversas amenazas de golpe de Estado.

Nos solidarizamos con la lucha justa del pueblo guatemalteco por defender sus decisiones soberanas, al tiempo que denunciamos la contraofensiva antidemocrática.

Saludamos la asunción del nuevo gobierno democrático de Guatemala y respaldamos el derecho del pueblo a decidir el tipo de gobierno desea.

14 de enero de 2024